
 

       

     Schulförderverein 

     Hand - in – Hand 

     Hohenwestedt e.V.  
  __________________________________________________ 

 

Jahreshauptversammlung 2016 

Protokoll 
 

Termin: 10. November 2016  

Ort: Sport- und Jugendheim in Hohenwestedt, Rektor-Wurr-Str. 1 – 3, Raum 5 

Beginn: 19:00Uhr 

Ende: 20:00 Uhr 

Anwesende:  siehe Anwesenheitsliste 

 
 

Tagesordnung 
 

1. Begrüßung 

Der erste Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und bedauert die geringe 

Beteiligung.  

Er stellt fest, dass die Einladung rechtzeitig herausgegangen ist, die 

Versammlung laut Satzung aber beschlussfähig ist. 

 

2. Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird wie vorliegend einstimmig angenommen. 

 

3. Annahme des Protokolls der JHV 2015 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung wird wie vorliegend einstimmig  

angenommen. 

 

4. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

 

 Einschulungsfeier 

Das Jahr begann auch in diesem Jahr mit der Einschulungsfeier, auf der 

Gerd Schriever wie in den vergangenen Jahren wieder eine Gelegenheit 

bekam, sich in einer kurzen Ansprache an die Eltern zu wenden, den 

Förderverein vorzustellen und zum Elternkaffee einzuladen. Dieser wurde 

von Karen Kühl mit Unterstützung von Schüler/Innen und Eltern der 6. 

Klassen durchgeführt.  Der Erlös durch Spenden für Förderverein betrug 

über 450€! 

 

 Hausaufgabenhilfe 

Bei der Hausaufgabenbetreuung gab es nach den Herbstferien einen 

Wechsel von Frau Rapp zu Frau Kornprobst. Dank der Unterstützung der 

 



Käte und Wilhelm Kracke Stiftung aus Hannover und des 

Schulverbandes konnte sie erfolgreich fortgeführt werden. Beiden 

Spendern gilt der herzliche Dank des Fördervereins und der Schule. Zur 

Schuljahreshälfte im Februar 2016 wurde der Kracke-Stiftung der 

gewünschte Zwischenbericht zugesandt. Dieser wurde sehr positiv 

aufgenommen und damit wurde auch die Finanzierung für die Schuljahre 

2016/17 und 2017/18 zugesagt.  Der Schulverband hat eine weitere 

Unterstützung signalisiert, diese bisher aber noch nicht offiziell mitgeteilt.  

 

 Vortragsreihe 

Am 10. Dezember 2015 wurde wieder ein Vortrag für die Eltern veranstaltet. 

Thema war dieses Mal  „Gedächtnistraining – Betriebsanleitung für das 

Gehirn“ von Herrn Jürgen Petersen. 83 Besucher waren begeistert – ebenso 

Herr Behrendt und Herr Warthöfer von der Schulleitung. Noch nach der 

Veranstaltung wurde mit Herrn Petersen vereinbart, dass er für die 

verschiedenen Klassenstufen der Schule an einem Vormittag entsprechend 

angepasste Vorträge hält. Die Finanzierung dafür wurde vom Förderverein 

übernommen.     

 

 Weitere Projekte 

Bei der Sparkasse Hohenwestedt wurden Mittel für diverse Materialien für 

die Schüler SV beantragt und die  Spindelhirnstiftung hat die Reise nach 

China, die Ausbildung der Konfliktlotsen, das White Horse Theater und 

besonders ein Inklusionsprojekt großzügig unterstützt. Allein dafür stellte 

die Spindelhirnstiftung 2.500 € zur Verfügung.  Das Inklusionsprojekt wurde 

zudem von weiteren Institutionen wie der Kirche und diversen 

Privatpersonen unterstützt. Das Projekt im Schuljahr 2015/16 konnte mit 

einem erfolgreichen Schulabschluss eines Jungen, der dringend eine 

Schulbegleitung brauchte,  zur Freude aller Beteiligten erfolgreich 

abgeschlossen werden. Allen Spendern dafür ein ganz großes Dankeschön. 

Daneben haben wir natürlich weitere Projekte unterstützt, wie z.B. die 

beiden Schulhunde Blomma und Maxi, eine Fahrt der Austauschschüler mit 

China nach Hamburg, die Fahrt mit italienischen Austauschschülern nach 

Lübeck, die Unterstützung von künstlerischen Talenten, sowie die 

Beschaffung von Verhaltensampeln für den Unterricht der 6. Klassen. 

 

 Vorstellungstag der Schule 

Im Februar hat sich der Vorstand wieder am Vorstellungstag der Schule mit 

einem eigenen Stand beteiligt und Flyer, Kulis sowie Werbekärtchen verteilt 

– zudem wurde die von Frau Kühl organisierte Cafeteria personell 

unterstützt.  Auch diese Veranstaltung kann als Erfolg gewertet werden. 

 

Im März wurde der English-Song-Contest erneut mit Preisgeldern versorgt 

(insgesamt 250,- €). Die Veranstaltung war für die Zuhörer und Sänger der 

einzelnen Klassenstufen ein voller Erfolg. 

 

 Vorstandssitzungen 

Vorstandssitzungen wurden fast monatlich (ausgenommen in den Ferien) 

durchgeführt.  



 

 Danksagung 

Zum Schluss bedankt sich der erste Vorsitzende bei allen 

Vorstandsmitgliedern für die ausgesprochen gute, erfolgreiche 

Zusammenarbeit in immer konstruktiver, lockerer Form, bei Karin Kühl, 

Karen Rapp und Frau Kornprobst für ihre tolle Unterstützung bei diversen 

Aktivitäten und der Hausaufgabenbetreuung, der SPK Hohenwestedt, der 

Spindelhirn Stiftung und diversen Institutionen und Privatpersonen für ihre 

großzügige finanzielle Unterstützung und die jeweils offenen Ohren für die 

Wünsche der Antragsteller sowie der Leitung der Schule Hohe Geest unter 

Herrn Behrendt. Der Vereinsname „Hand in Hand“, so  Herr Schriever war 

wieder Programm – vielen Dank für die gute, angenehme Zusammenarbeit.  

 

 Ehrung 

 Zum Abschluss geht in diesem Jahr ein ganz besonderer Dank an Angelika 

Salewski. Bei der Recherche für einen Beitrag zur Hohenwestedter Chronik, 

die anlässlich der 800-Jahrfeier im kommenden Jahr neu erscheinen soll, 

stellte es sich heraus, dass sie als Gründungsmitglied seit Gründung des 

Schulfördervereins der damaligen Realschule im Jahre 2001 dabei ist und 

das Amt der Schriftführerin innehat. Sie ist für den Förderverein in doppelter 

Hinsicht sehr wichtig. Nicht nur, dass sie seitdem Protokoll führt und 

inzwischen auch unsere Webseite betreut, sondern sie stellt als Mitglied des 

Lehrkörpers eine direkte Verbindung zwischen Schule und Förderverein dar, 

die uns bei mancher Frage und manchem Problem die Sichtweise der Schule 

bzw. Abläufe im Schulbetrieb erklärt und dadurch im Vorstand zum 

schnellen Verständnis für mache Entscheidung oder Handlungsweisen der 

Schulleitung beiträgt.  Für ihr Engagement in den vergangenen 15 Jahren 

spricht Herr Schriever die Gratulation des Vorstandes aus.  

 

5. Kassenbericht 

Einnahmen- Ausgabenrechnung Geschäftsjahr 2015/2016 

Siehe Anhang 

 

6. Bericht der Kassenprüfer 

Herr Behrendt und Herr Reimers haben die Kasse geprüft und einen 

schriftlichen Bericht abgegeben, da sie heute an der Sitzung nicht 

teilnehmen können. 

Gerd Schriever liest das Schreiben vor 

Siehe Anhang 

 

7. Aussprache über Punkt 4 und 5 

Eine Aussprache wird nicht gewünscht. 

  

8. Entlastung des Vorstandes auf Antrag 

In dem Schreiben von Herrn Behrendt und Herrn Reimers wird der Vorstand 

entlastet. 

Siehe Anhang. 

 

 



9. Wahlen gemäß der Satzung 

Der zweite Vorsitzende Jens Stöver übernimmt den Vorsitz für die Wahl und 

bedankt sich bei Gerd Schriever für die geleistete Arbeit. Er betont, dass 

durch seine Arbeit der Verein erst zu einem wirkungsvollen Verein geworden 

sei, der nun finanziell gut dastehen würde.  

 

 Wahl des 1. Vorsitzende(r) 

Die Wiederwahl von Gerd Schriever wird vorgeschlagen und mit einer 

Enthaltung angenommen. Herr Schriever nimmt die Wahl an. 

 

Gerd Schriever übernimmt wieder den Vorsitz und führt die weiteren Wahlen 

durch.  

 

 Wahl der Schriftführerin   

Frau Salewski wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Sie nimmt die Wahl an. 

 

 Wahl der 1. und 2. Beisitzerin 

Karin Karstens und Sylvia Ehlers werden zur Wiederwahl vorgeschlagen und 

in gemeinsamer Abstimmung mit je einer Enthaltung wiedergewählt. Sie 

nehmen die Wahl an.  

 

 Wahl eines/er  Kassenprüfer/in 

Herr Behrendt wird in Abwesenheit zur Wiederwahl vorgeschlagen und 

einstimmig gewählt – vorausgesetzt, er stimmt zu. Die Zustimmung 

erfolgte inzwischen. 

Alternativ stimmen alle zu, Jan Warthöfer als Kassenprüfer einzusetzen - 

vorausgesetzt, er stimmt zu. 

 

10. Anträge  

  Bis zum 29. Oktober sind keine Anträge eingegangen. 

 

11. Verschiedenes 

Frau Kornprobst bittet um einen abschließbaren Schrank für die 

Hausaufgabenhilfe, in dem sie ihren Computer unterbringen kann – diesem 

Antrag wird zugestimmt.  

Angelika Salewski weist auf die Neugestaltung der Homepage hin und bittet 

um weitere Anregungen.  

 

Neuer Termin für eine Vorstandssitzung: 13.12. 2016 um 19:00 Uhr in der 

Pizzeria Donna Teresa in Hohenwestedt.  

 

Hohenwestedt, den 10. November 2016 

 

             

Angelika Salewski     Dr. Gerd Schriever 

Schriftführerin     1. Vorsitzender 


